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Résumé de la these: 

Literature in the Abbasid era is diverse in topics and purposes, as was the 

diversity of its era. And their pain, and let people and rulers alike know that they 

were imprisoned unjustly, and for no reason to be mentioned, and we also find it 

in the concept of prison poetry, which is imprisonment, which is the holding of 

that prisoner in a way that limits his movement and freedom and becomes a 

helpless prisoner, his fate is in the hands of others, and if we return to the topics 

that he dealt with Taha Of complaint and reproach 

Al-Mu'tamid Ibn Abbad's poems are considered part of these topics 

because they are an expression of his suffering in prison, as it aimed at an 

artistic study with an analytical approach to these poems, which are 

characterized by different types of photography. Because of their great 

importance in building the poetic poem and its artistic beauty, it began with the 

embodiment of the sensible things, then it rose to human spirits and emotions. 

As for the figurative images, they are more common and beautiful in his 

diwan than his anthropomorphic images, and most of them were characterized 

by sadness and gloom, because they are the result of the ordeal of families and 

the loss of the king. contrast, while the confrontation was one of the most 

common forms of depiction in his prison poems at all, he relied on it a lot to 

differentiate between happiness and misery and between freedom and captivity. 
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Résumé de française: 

 
La littérature de l’époque abbasside était diversifiée dans ses sujets et ses 

objectifs, tout comme son époque l’était, ce qui n’est pas surprenant en raison de 

la diversité qui a persisté à cette époque et est le résultat de la nature des conflits 

qui ont surgi à cette époque. Peut-être que parmi les sujets abordés par les poètes 

de cette époque figuraient ceux qui venaient de l'intérieur des prisons et qui 

étaient incarnés dans la diffusion de leurs problèmes : leur douleur, et le fait que 

le peuple et les dirigeants sachent qu'ils ont été emprisonnés injustement et pour 

rien. raison quelle qu'elle soit, et c'est ce que l'on retrouve dans le concept de 

poésie carcérale, qui est emprisonnement, qui est constipation, et revenant aux 

thèmes que j'ai traités, à partir des plaintes des poètes sur le temps et sa durée, en 

plus du les plaintes de la famille et des amis et les reproches du dirigeant mêlés à  

Quant aux images, elles étaient plus communes et plus belles dans ses 

collections que ses images anthropomorphes, et la plupart d'entre elles étaient 

caractérisées par la tristesse et la morosité. Les couleurs - dans ses collections - 

avaient également une part de connotations conceptuelles différentes, tandis que 

le contraste était à faire la différence entre le bonheur et la misère et entre la 

liberté et la captivité. 

Les mots ont contribué à dresser l’image du sujet à travers le timbre de leurs 

lettres parfois et leurs connotations à d’autres moments. 

Mots-clés : Al-Mu'tamid bin Abbad ; poésie carcérale; étude artistique; Époque 

abbasside. 
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